

## Christiane BOYÉ

Mes 50 ans d'engagement dans la vie locale ont débuté en 1974 lorsque j'intègre la Mairie de Seilh au poste de Secrétaire de Mairie.

Je contribue à la création de structures municipales et d'associations pour répondre aux besoins des usagers et dynamiser la vie de la commune.

Je participe ainsi à la naissance de l'ASLC (Association Sports Loisirs et culture) avec les sections Ski, Marche, Gym, à celle de l'Association du 3<sup>ème</sup> âge, et côté structures communales à la création d'une garderie et d'une cantine pour les enfants des écoles.

Je m'investis dans l'animation de la vie de Seilh avec l'organisation des Jeux Inter-villages, de sorties Ski le weekend pour les jeunes de la commune, des Fêtes de la Saint Jean... jusqu'aux fameuses courses de Solex et à la fête locale au sein du Comité des fêtes.

J'ai commencé à m'impliquer dans l'action sociale avec la création du CCAS dans les années 80.

J'en suis membre du Conseil d'Administration encore aujourd'hui.

En 1997 j'intègre la Fédération du Secours Populaire pour l'accompagnement des bénéficiaires dans leurs diverses démarches. À ce jour, je suis responsable de l'antenne de Blagnac comprenant les communes de Blagnac, Beauzelle, Seilh, Aussonne, Mondonville, Cornebarieu.

